
渥太華奥林區市議員候選人
我住在奥林區起碼有二十五年了.  目前是一個獨立的社區倡導者. 我在 Keshet Kennels 

Dog Rescue 當一名志願的統籌及護理人員.  我很自豪我能當上奥林獅子會的會員.  我
也是 Sir Wilfrid Laurier 中學評議會及 Queenswood Height 社區協會的理事.  我曾經
是一名成功的商人, 也曾經是一名無家可歸者.  不同的人生經驗使我能和不同階層的人士
工作在一起, 提出可行的方案. 我整個人生的工作都是接近社區, 如教練, 社會工作者, 和
生意老板.  没有一個比我更希求的便是社區內的人的歸屬感. 我不知道是誰說出少數這個
詞, 如果我們一齊聯合起來, 便是大多數了.

讓我們聯合起來和覺得是對的.  One Love, 愛所有的人.

政鋼:
能負担的房屋
居屋是人權.  渥太華即時需要能人所負担的房屋及租屋.  我相信在每一個新建築區內應包
括有 30% 的建築 給能為人所負担的房屋及租屋.  我將會將在劃區時提出.

耆老護理
耆老是渥太華的寶貝.  他們曾為這個城市付出了貢献.  我要成立一個以義工為主的方案, 

邦助他們能在自己家裏住得長久一點.

教育青年人有關大麻的風險
我們支持大麻作為药用.  但我們必需廣範地去教育我們的孩子.  我要市政府向出售商徵收
年費, 用以教育年青人有關使用大麻的風險.

在奥林區設立法語文化及企業專區



我們要保存我們的歷史. 我認為要時常聽到法語是非常重要的. 奥林區極需要一所给成年
人學習法語的學校.


